

Forums pour les consommateurs

## Addict à la défonce

Par MdV Posté le 19/04/2023 à 19h45

Et voilà plus de 30 ans d'addiction en tout genre le pire c'est que j'ai réussi à me sortir de l'héroïne mais après plus de 25 années d'addiction à savoir+ de 3 grammes par jour et tout mon entourage m'a aidé et heureusement sans eux je ne serais plus là... comment leur dire que je suis maintenant accro à la cocaïne, au crack, j'ai l'impression que je n'y arriverai jamais je mets toute ma famille dans les ennuis, je suis couvert de crédit sans qu'il ne le sache et ne sais plus rien faire sans... j'ai pris rdv avec un centre mais je n'ai rdv qu'au mois de mai, premier entretien avec une infirmière et au mieux mi juin avec un psychologue..! Quel dommage que lorsqu'on se décide de franchir le cap et que l'on demande de l'aide, il faille attendre aussi longtemps et je crains de ne pas tenir jusqu'à là je me dégoûte tellement que je me demande ce que je fais là mise à part faire du mal à ceux que j'aime...